

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mai 2025

Le programme de recherche dédié à la psychiatrie de précision lance une campagne de recrutement et s'adresse à la nouvelle génération de soignants en psychiatrie !



Sarah évolue au quotidien dans le monde de la Recherche et de l'Innovation.

Normal, elle est infirmière en psychiatrie.

La médecine de précision en psychiatrie a besoin de vous !
Rejoignez une équipe pluridisciplinaire engagée dans une aventure scientifique et humaine unique.
Participez à la recherche sur la schizophrénie, les troubles bipolaires, les dépressions et l'autisme dans l'un de nos 35 centres hospitaliers spécialisés dans toute la France.



Des postes d'infirmier(e)s sont à pourvoir près de chez vous.

RdvAvecLaPsy



FRANCE 2030 PROGRAMME DE RECHERCHE PSYCHIATRIE DE PRÉCISION



fondation fondamental



Inserm



cnrs

Le programme de recherche Psychiatrie de précision ([PEPR PROPSY](#)), copiloté par l'[Inserm](#) et le [CNRS](#) et en étroite collaboration avec la [Fondation Fondamental](#), lance une campagne nationale de recrutement.

Ce programme de recherche exploratoire, financé par [France 2030](#), a pour ambition de déployer la psychiatrie de précision, autrement dit la personnalisation du diagnostic et un traitement plus ciblé et plus précis des troubles mentaux. Il vise l'**amélioration de la prise en charge des quatre troubles psychiatriques les plus invalidants** (troubles bipolaires, dépressions résistantes, schizophrénies et troubles du spectre de l'autisme). Il repose en grande partie sur « [French Minds](#) », la plus grande cohorte de patients atteints de troubles psychiatriques en France.

La campagne nationale de recrutement, lancée le 26 mai 2025 et intitulée « **Rendez-vous avec la psy** », a pour objectif principal de **renforcer les équipes soignantes** au sein de **35 centres hospitaliers spécialisés en psychiatrie** répartis sur tout le territoire. Elle s'intègre ainsi pleinement dans les priorités de la **Grande Cause nationale** portée par le Gouvernement en 2025. Cette campagne sera déclinée en affichage (gares, CHU, instituts de formation en soins infirmiers, etc.) mais aussi dans la presse et sur les réseaux sociaux sous le hashtag [#RdvAvecLaPsy](#).

Rendez-vous avec la psy s'inscrit dans un contexte de forte tension pour le secteur de la psychiatrie en France. Aujourd'hui, plus de deux millions de personnes sont suivies en service spécialisé, soit deux fois plus qu'en 2003. Cette hausse des besoins s'est accompagnée d'une pénurie croissante de professionnels, aggravant les difficultés d'accès aux soins et la qualité de la prise en charge.

Au-delà des moyens, le secteur souffre également d'un manque d'attractivité, notamment auprès des jeunes soignants. La psychiatrie demeure l'une des spécialités médicales les moins choisies, alors même qu'elle représente **l'un des champs les plus innovants de la médecine moderne**.

C'est tout l'enjeu de la campagne : **changer le regard sur les métiers de la santé mentale**, valoriser le rôle essentiel des équipes pluridisciplinaires et susciter des vocations, **autour d'un projet à la fois scientifique, humain et porteur de sens**.

Travailler au cœur de la médecine de précision en psychiatrie

Dès septembre 2025, **70 postes** sont à pourvoir :

- Personnels infirmiers
- Psychologues
- Neuropsychologues
- Personnels techniques de recherche

Comment postuler ?

Les personnes souhaitant candidater pourront se rendre sur le compte [LinkedIn](#) et le [site](#) du programme **Psychiatrie de précision** et retrouver toutes les offres disponibles dans l'onglet **Emplois**.

Contact presse

Agence LJ Com by *JIN*